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Öffentliche Anfrage der FWG Fraktion zur Sitzung des Ortsbeirates Oppau am 
08.06.2021: 
Sachstand der angekündigten Planungen zur Straßenbahnverbindung Oppau-
Pfingstweide 
 
 
Sehr geehrter Herr Meier, 
mehrfach kündigte die Stadtverwaltung an, dass demnächst Details zur Planung der Stra-
ßenbahnverbindung veröffentlicht werden würden. 
Bereits 2018 verkündete die RNV Machbarkeitsstudien zu mehreren neuen Straßen-
bahntrassen anzufertigen. Nach damaliger Auskunft der RNV sollten die Machbarkeitsstu-
dien bis zum Herbst 2018 fertiggestellt sein. Es wurden allen angedachten Neubaustrecken 
signifikante Fahrgastzuwächse bescheinigt, in weiteren Schritten sollten beispielsweise wei-
tere Potentiale von Neubaugebieten, mögliche Einsparungen bei Buslinien und ähnliches 
untersucht werden. Die Planer der RNV rechneten damals mit ersten Zwischenergebnissen 
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bis Ende August 2019 und einer Prognose zur Wirtschaftlichkeit des Vorhabens bis zum Jah-
resbeginn 2020 (Stellungnahme der RNV zu TOP 23, Ortsbeiratssitzung Oppau am 
26.03.2019). Im Bau- und Grundstücksausschuss vom 17.08.2020 wurde auf Anfrage der 
FWG-Stadtratsfraktion mitgeteilt, dass die Untersuchungen über Verlängerungen nach Mau-
dach/Mutterstadt sowie nach Edigheim/Pfingstweide jetzt fast fertig seien, hier sei eine Prü-
fung letzter technischer Details erforderlich, bis Ende des Jahres sollen die Untersuchungen 
abgeschlossen sein. In der ersten Jahreshälfte 2021 würde die Rhein-Neckar-Verkehr GmbH 
(RNV) die politischen Gremien informieren. 
 
 
Da die erste Jahreshälfte 2021 sich dem Ende nähert, weitere Informationen nicht bekannt 
wurden, bitte ich um die folgenden Informationen: 
1. Wie ist der derzeitige Planungsstand der Verlängerung der Straßenbahnlinie in die 

Pfingstweide? 
2. Wann wird mit dem Abschluss der Planungen gerechnet? 
3. Wann erfolgt eine Information der städtischen Gremien über eine Umsetzung der Tras-

se? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Helge Moritz 
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